
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Anfrage der CDU-Fraktion  
im Hauptausschuss am 17. Januar 2022 

„Bildungshaus“ 
 
 
 
Die CDU-Fraktion bittet die Verwaltung, einen zeitnahen Termin für die Vorstellung der 
gestiegenen Kosten des Projektes Bildungshaus in den jeweiligen Fachausschüssen, im 
Protokoll zu nennen.  

Zusätzlich wird erwartet, dass seitens der Verwaltung - vor dem Abschluss der 
Haushaltsberatungen - eine Vorlage für einen Grundsatzbeschluss dazu erfolgt. 
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